

Afiliación Extranjera a la Seguridad Social							
	marzo 2017	febrero 2017	var. intermensual	%var. intermensual	marzo 2016	var. interanual	%var. interanual
Régimen General	30.903	30.300	604	1,99	28.394	2.509	8,84
R. Gral. S.E.Agrario	4.343	4.410	-67	-1,52	4.127	216	5,23
R. Gral. S.E.E. Hogar	5.701	5.651	51	0,89	6.131	-430	-7,02
R.E. Autónomos	6.335	6.251	84	1,35	6.173	162	2,63
Rég. Esp. Min. Carbón	8	7	1	12,68	5	3	58,73
<b>TOTAL CYL</b>	<b>47.291</b>	<b>46.618</b>	<b>673</b>	<b>1,44</b>	<b>44.830</b>	<b>2.461</b>	<b>5,49</b>
<i>TOTAL España</i>	<i>1.739.720</i>	<i>1.702.248</i>	<i>37.473</i>	<i>2,20</i>	<i>1.643.065</i>	<i>96.656</i>	<i>5,88</i>

	marzo 2017
ÁVILA	2.550
BURGOS	10.255
LEÓN	6.054
PALENCIA	2.713
SALAMANCA	4.278
SEGOVIA	6.565
SORIA	3.260
VALLADOLID	9.537
ZAMORA	2.077
<b>TOTAL CYL</b>	<b>47.291</b>

“CESCyL Informa. **Afiliación extranjera a la Seguridad Social (media mensual)**. En Castilla y León la cifra de afiliación extranjera a la Seguridad Social (tanto de personas procedentes de países de la UE como de países no pertenecientes a la UE) en marzo de 2017 fue de 47.291, lo que supone un aumento de +673 afiliaciones respecto al mes anterior (un +1,44% de variación intermensual) y un aumento de +2.461 afiliaciones sobre el mismo mes de 2016 (un +5,49% de variación interanual). En el conjunto de España la cifra de afiliación extranjera a la Seguridad Social en marzo de 2017 fue de 1.739.720, un +2,20% de variación intermensual (+37.473 afiliaciones) y un +5,88% de variación interanual (+ 96.656 afiliaciones).”